
1 
 

CONSULTA 5A – RIUNIONE DEL 10/02/2021 – ORE 21 - VIA ZOOM 

Agnese Solero 

Benedetta Marini 

Matteo Rava 

Maurizio Marcassa 

Enrico Boni 

Claudia Blasi 

 

Leonardo Galantucci 

Roberto Puato 

Maria Caterina Pellizzari 

Valentino Fontolan 

Jolanda Gentile 

Silvia Rita Sedita 

Francesco Pettè 

Alessandro Andrian 

1° e 2° punto all’ordine del giorno 

Il Presidente chiede a Matteo Rava a che punto è arrivata la formalizzazione dei verbali delle riunioni 

precedenti. Matteo segnala che essendosi svolte su web c’è qualche difficolta nel riportarli in word. 

3° e 4° punto ODG: Bilancio Partecipato 

Il Presidente illustra il progetto del “Bilancio Partecipato” indetto dal Comune. 

Le consulte devono raccogliere le proposte che provengono dalle varie 

associazioni/parrocchie/circoli/cittadini e fare sintesi, proponendo le destinazioni dei fondi destinati a tale 

iniziativa. Il Presidente informa la Consulta sui consigli che l’Ass. Benciolini ha dato alle Consulte sulle 

modalità di individuazione dei progetti e delle destinazioni dei fondi del “Bilancio Partecipato”. 

Il lockdown ha ritardato la formalizzazione di questi progetti e dobbiamo recuperare l’anno 2020.  

Dopo aver raccolto le proposte, queste vengono analizzate dalle Consulte. Ci sono dei filtri e vengono rilevate 

su un file excel.  

Entro il 20 febbraio 2021, le proposte vagliate dalle varie Consulte vanno consegnate al Comune. 

Molte segnalazioni sono giunte per l’iniziativa della “Casetta del Custode.  
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Marzia Birro ha informato la consulta sulle attività. 

Il Presidente ricorda che della cifra destinata al “Bilancio Partecipato” (35.000 euro), la somma di Euro 3.500 

può essere destinata a un progetto specifico scelto dalla Consulta. 

La discussione della Consulta si concentra sul progetto della Casetta del Custode e all’unanimità decide di 

scegliere il progetto della Casetta del Custode per assegnare la cifra di 3.500 euro. 

I componenti della Consulta evidenziano come i fondi possano essere spesi per situazioni a vantaggio di tutti 

i cittadini. Claudia Blasi propone di destinare questi fondi anche alle zone verdi del nostro quartiere. 

Matteo Rava, Agnese Solero ed Enrico Boni propongono di destinare le risorse del “Bilancio Partecipato” ai 

parchi del quartiere, per comprare attrezzature, sistemare le recinzioni e gli arredi. 

 

Silvia Rita Sedita (ospite) evidenzia che in via Ponte della Cagna ci sono dei lampioni della strada che non 

funzionano e la pulizia della strada non è fatta. Mancano dei cestini per i rifiuti anche negli argini. Anche 

questa potrebbe essere un’attività finanziata con il contributo del bilancio partecipato. 

Il Presidente ricorda che questo tipo di attività dovrebbero essere coperte da voci di spesa del bilancio del 

Comune e non dal “Bilancio Partecipato”. 

 

Passando al 5° punto all’ordine del giorno, il Presidente ricorda che per sabato 20/2/2021 alle ore 10 presso 

il parco dell’Usignolo in via Rovigo, si terrà una conferenza stampa per evidenziare i risultati dell’attività di 

contrasto dello spaccio di stupefacenti svolto dalla polizia e dalla polizia municipale nel corso degli ultimi 

mesi che ha portato all’arresto di alcuni spacciatori che operavano presso il parco. 

Il Presidente invita tutti i presenti alla mattinata del Sabato. 

Ricorda che sabato 20 febbraio con l’assessore Bonavina e l’assessore Gallani dovrebbe esserci una 

conferenza stampa. 20/02/2021. Oltre all’Ass. Bonavina, sarà presenta anche l’Ass. Gallani. 

La discussione prosegue su alcune proposte in merito alla conferenza stampa del 20 febbraio 2021 presso le 

case ater. 

Benedetta segnala che anche a Voltabrusegana manca l’illuminazione del parco ed è sempre pieno di 

spacciatori. 

Matteo segnala la necessità di realizzare un fondo migliore sulla sommità arginale di via decorati al valor 

civile. 
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Rita Sedita ha chiesto se ci sono progetti per il borgo? Sono stati riferiti i progetti poi fermati dall’emergenza 

COVID e le eventuali utilizzazioni del borgo anche come sala studio per l’università. 

Interviene l’Ass. Diego Bonavina, il quale si dice disponibile per la mattina di sabato 20/02/2021. L’Ass. 

Bonavina chiarisce che lo scopo della mattinata è quello di condividere con i cittadini la funzione della 

Consulta e la collaborazione per la risoluzione di piccoli/grandi problemi quotidiani, come quello delle attività 

di segnalazione e contrasto dello spaccio di stupefacenti.  Si dice disponibile a valutare lo stato di alcune 

strutture sportive (piastre) in quanto sta per partire un progetto di ristrutturazione di queste strutture 

presenti in molti quartieri della città. 

La discussione passa al 6° ultimo punto dell’ordine del giorno che riguarda la formalizzazione di proposte di 

programmazione economica e finanziaria ai sensi dell’art. 21 del regolamento delle Consulte. Il Presidente 

suggerisce di metterlo al primo posto all’ordine del giorno essendo ormai tardi. 

 

Alle ore 23 viene tolta la riunione. 

Il Presidente         Il Segretario 

Maurizio Marcassa        Matteo Rava 


